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A pedido del Presidente, y con la aceptaci6n de los demas miembros del Consejo Directivo 
presentes, asistieron tam bien a la sesion el Sr. Ricardo Enrique Carrillo Ulloa, asesor de la Alta 
Direcci6n de CEPLAN, quiEm viene encargandose del despacho de la Oirecci6n Ejecutiva; el Sr. 
Ram6n Perez Prieto, encargado de la Direcci6n Nacional de Coordinaci6n y Planeamiento 
Estrategico; el Sr. Elias Ruiz Chavez, Director Nacional de Seguimiento y Evaluaci6n; el Sr. 
Carlos Antonio Anderson Ramirez, Director Nacional de Prospectiva y Estudios Estrategicos; el 
Sr. Alejandro Santa Maria Silva, Asesor de la Alta Direcci6n y el Sr. Fernando de Cossio de 
Asin , Jefe de la Oficina de Asesoria Juridica de CEPLAN , quien actu6 como secretario. 

I.- APERTURA DE LA SESION 

Comprobada la exislencia del qu6rum reglamentario, al estar presentes cinco (5) miembros de 
los Consejo Directivo, y que la convocatoria habra side valida mente rea lizada; el Presidente 
procedi6 a declarar abierta la sesi6n; pasandose a tralar los asunlos materia de su Agenda . 

II.- INFORMES Y PEDIDOS 

Informe del Presidente del Consejo Directivo: 

EI Presidente del Consejo Directivo hizo usa de la palabra poniendo en relieve las acciones que 
venia desarrollando la identidad a !raves del territorio nacional can la finalidad de consolidar el 
Sistema Nacional de Planeamiento Estrategico asi como difundir el rol que en el mismo tiene 
CEPLAN, como su 6rgano rector y encargado de la formulaci6n de las propuestas de los 
Planes Estrategicos de Desarrollo Nacional y de la actualizaci6n del actual Plan denominado 
a{centenario, a los cuales deben ajustarse los diversos planes estrategicos del pals. En tal 



sentido, afirmo que la instituci6n venia involucrandose cada vez mas con los gobiernos 
regionales asi como con las entidades del sector publico y privado. Tambien hizo menci6n del 
las acciones intern as que venlan adoptandose para una mejor gestion institucional. 

A continuaci6n, el senor Mariano Paz Soldan Franco, hizo recuento sobre las principales 
actividades lIevadas a cabo desde la ultima sesi6n de Consejo Directivo, destacando las 
siguienles: 

Reuniones del Plan Binacional Peru - Ecuador 

EI Presidente inform6 respecto a la reuniones de trabajo sostenidas el 27 de Agosto 
pasado y los dias 3 y 6 de setiembre en curso con relaci6n al Plan Binacional Peru -
Ecuador, ser"ialando no habla podido asistir a la XI Reuni6n de la Comisi6n de 
Vecindad Peruana - Ecuatoriana, lIevada a cabo el dla 19 de setiembre pasado en la 
ciudad de Guayaquil de la Republica del Ecuador, y en la que, entre otros asuntos, se 
tral610 relativo a los avances en la delerminaci6n de las metas especificas de 
desarrollo social para la Zona de Inlegraci6n Fronteriza, cuya formulacion fue 
encargada, tanto al CEPLAN como a SENPLADES-Ecuador, en la Reun ion 
Presidencial reaHzada en el mes de febrero del presente ano en la ciudad de Chiclayo. 

Preciso el Presidente que su no asistencia obedeci6 exclusivamente al hecho de que la 
publicaci6n de la resoluci6n suprema autorilativa de su viaje se realiz6, pese que se 
solicit6 con la debida anticipaci6n, el mismo dia de la realizaci6n de la citada Reuni6n 
Internacional, impidiendole por lal raz6n poder viajar a la ciudad de Guayaquil para 
participar en la misma. 

Sin embargo, indica que por la instituci6n asisti6 el Sf. Elias Ruiz Chavez, Director 
Nacional de Seguimiento y Evaluaci6n, habiendo CEPLAN cumplido debidamente 
con el aludido encargo Presidencial en la referida Reuni6n de la Comisi6n de Vecindad 
Peruana lIevada a cabo en Guayaquil, habiendose acogido, conforme consta en e\ 
Acta de dicha Reun i6n, con satisfaccion la definici6n de ejes estrategicos, objetivos 
especificos, indicadores y lineas de base de caracter binacional en materia de 
desarrollo con inclusi6n socia l para la Zona Fronteriza, as; como tam bien par el avance 
en la determinaci6n de las metas especlficas a ser alcanzadas de manera 
sucesiva y progresiva en el proximo quinquenio (2016) y decenio (2021), que fuerori 
presentadas por CEPLAN. 

EI Consejo Directivo tom6 conocimiento. 

Taller Programa de Inversion Forestal 
Se informo respecto a la as istencia al Taller Programa de Inversion Forestal, lIevado en 
la ciudad de lima el pasado 28 de agosto, asi como del Plan Forestal. 
EI Consejo Directivo tomo conocimiento. 

Tercera Reunion del crAS 
EI Presidente informo sobre su asistencia a la Tercera Sesion de la Comision 
Interminislerial de Asuntos Sociales -eIAS, que se lIev6 a cabo el pasado 28 de 
Agosto, bajo la presidencia del Presidente del Consejo de Ministros Dr. Juan Jimenez 
Mayor, y en la que el Ministro de Vivienda, Construcci6n y Saneamiento, Sr. Rene 
Cornejo Diaz. presento la Estrategia de Habitat Rural - Tambos, y, par su parte, el 
Secretario Tecnico del CIAS, Sr. Juan Pablo Silva Macher realizo la presentaci6n del 
Informe de la Comisi6n Temporal para el Desarrollo de los Hogares en Proceso de 
Inclusi6n asf como la propuesta de Plan de la misma. 



Especifico que la Comision Interministerial de Asuntos Sociales - CIAS, esta 
integrada por varios Ministros de Estado, y esta encargada de la coordinaci6n, 
formulaci6n, seguimiento y evaluaci6n del cumplimiento de los lineamientos de la 
Politica Social ; el establecimiento de las prioridades para su implementacion, asi como 
coord ina la ejecuci6n de los programas y proyectos de superaciOn de la pobreza que 
efecluan los Sectores del Gobierno Nacional, y la reeslructuracion de los Sectores 
sociales dentro del marco de la reforma y modernizaci6n del Estado. 
EI Consejo Directivo tom6 conocimiento. 

Sesion del Foro del Acuerdo Nacional 
EI Presidente dio cuenta de su asistencia a la Sesion del Foro del Acuerdo Nacional 
realizada el 11 de setiembre pasado en el local de 1a Mesa de Concertacion para la 
lucha de fa Pobreza ubicado en el Colegio Belen, la misma que fue presidida por el 
Presidente del Consejo de Ministros, Dr. Juan Jimenez Mayor, con la asistencia, entre 
otras autoridades, de la Ministra de Desarrollo e InclusiOn Social , Dra, Carolina Trivelli 
Avila , de la Ministra de Justicia y Derechos Humanos, Dra. Eda Rivas Franchini; de la 
Ministra de Educaci6n, Dra. Patricia Salas O'Brien y el Ministro de Trabajo y Promoci6n 
del Empleo, Dr. Jose Villena Petrosino. 

Ar'ladi6 el Presidente que en esa Sesi6n la Ministra Carolina Trivelli , propuso incorporar 
la lucha articulada contra la desnutrici6n cronica infantil como Politica de Estado. 
Asimismo indic6 que se intercambiaron opiniones y realizaron diversos aportes 
respecto a cOmo pod ria enfocarse el tema, por 10 que el Secretario Ejecutivo del 
Acuerdo Nacional, Javier Iguiliiz, anunci6 como consenso de la reunion la 
conformaciOn de un grupo de trabajo que abordara la problematica de la desnutricion 
crOnica infanti!. 
EI Consejo Directivo tom6 conocimiento. 

Ceremonia por el Aniversario de la Facultad de Ciencias Econ6micas de la Universidad 
Nacional Federico Villarreal 
EI Presidente inform6 sobre su asistencia el 17 de setiembre a la ceremonia por el 52° 
Aniversario de la Facultad de Ciencias Econ6micas de la Universidad Nacional 
Federico Villarreal, al que asisti6 tambien el Director Jose Antonio Arevalo Tuesta. 
EI Consejo Directivo toma conocimiento. 

Presentaci6n ante el Comite Ejecutivo de CONFIEP 
EI ser'\or Mariano Paz Soldan comunicO que el martes18 de setiembre realiz6 una 
presentacian al Comile Ejecutivo de CONFIEP respecto al CEPLAN y el Plan 
Estrategico de Desarrollo Nacional y el proceso de su actualizaci6n. 
Se tom6 conocimienlo. 

Reporte de Economfa y Desarrollo 2012 "Finanzas Publicas para el Desarrollo: 
Fortaleciendo la ConexiOn entre Ingresos y Gastos· 
EI Presidente inform6 respecto a su participacion en la presentacian del Reporte de 
Economfa y Desarrollo 2012 "Finanzas Publicas para el Desarrollo: Fortaleciendo la 
Conexi6n entre Ingresos y Gastos·, editado por el CAF, en la que se aborda desde la 
perspectiva de America latina temas relativos a las finanzas publicas y equidad, el 
gasto publico de calidad, recaudaciOn de impuestos y buen gobierno, el vinculo del 
ciudadano con el estado el proceso presupuestario y la conexi6n entre ingresos y 
gastos, entre otros. 
Se toma conocimiento. 

Convenios de Colaboraci6n Interinstitucional 



EI Presidente inform6 respecto al Convenio de Cooperaci6n Interinstitucional suscrito el 
28 de agosto, con el Consorcio de Investigaci6n Econ6mica y Social (CIES), que es 
una red peruana que agrupa 48 instituciones peruanas de investigaci6n. docencia y 
consultoras en temas econ6micos y sociales. con la que se establece pautas para el 
desarrollo de las relaciones de cooperaci6n entre las partes para lograr la participaci6n 
del capital human~ en la formulaci6n de politicas, programas y proyectos estrategicos 
de desarrollo regional y local, asi como para realizar actividades que contribuyan a 
consolidar y difundir el planeamiento estrategico y el analisis y estudio en temas 
estrategicos prioritarios de gesti6n de estado. 
Tambien dio cuenta de la ceJebraci6n del Convenio Marco de Colaboraci6n 
Interinstitucional celebrado con el Colegio de Arquitectos del Peru - Regional Lima, el 
pasado 13 de setiembre en curso, por el que se establece un mecanismo de 
cooperaci6n, fijando un marco general para la colaboraci6n en materia de 
planeamiento estrategico y temas estrategicos prioritarios de Estado. 
Asimismo, el Presidente del Consejo Directivo se refiri6 al Convenio Marco de 
Cooperaci6n Interinstitucional a celebrarse con la Escuela de Gobierno y Planificaci6n 
de la Universidad Alas Peruanas, con el objeto de establecer la mutua cooperaci6n 
institucional con la finalidad de promover y desarrollar actividades conjuntas de 
capacitaci6n asi como proyectos relacionados con el planeamiento estrategico y otres 
ambitos acordes con sus funciones institucionales; precisando que su ejecuci6n se 
sera mediante convenios especificos entre las partes, en la que debe precisarse el 
objeto especifico, la actividad a realizar, las obligaciones especificas de cada una de 
las partes, el nombre del coordinador de cada instiluci6n, como el cronograma y el 
presupuesto. 
Ar"adi6 el Presidente que por tener entre sus alcances el Convenio Marco a suscribirse 
con la Universidad Alas Peruanas la promoci6n del desarrollo de capacidades en 
materia de planeamiento estrategico tenia que contar con la autorizaci6n para su firma 
por parte del Consejo Directivo, en aplicaci6n del numeral m) del articulo 10 del 
Reglamento de Organizaci6n y Funciones de CEPLAN. 
El Consejo Directivo tom6 conocimienlo de la celebraci6n de los aludidos convenios, y 
en cuanto al Convenio Marco de Cooperaci6n Interinstitucional propuesto por su 
Presidente con la Universidad Alas Peruanas, autoriz6 su suscripci6n pastmdose el 
Asunto a Ja Orden del Dia: 

Reuni6n por Aniversario de CADE 

EI Presidente dio cuenta de su participacian en la reuni6n por el 50 aniversario de 
CADE, lIevada a cabo el 14 de setiembre en Paracas. 
Se tom6 conocimiento-

Reun i6n con Representantes de SEP 
Se inform6 con respecto a la reun i6n sostenida el 7 de setiembre en curso con los 
representantes de SEP, organizaci6n no gubernamental comprometida con la lucha 
contra ta pobreza en el Peru que contribuye mediante la determinaci6n de estrategias 
que coadyuven a mejorar las politicas en materia de desarrollo e inclusi6n social, can 
respecto a su colaboracian en la formulaci6n del Plan Estrategico de Desarrollo con 
prospectiva al 2050. 
EI Consejo Directivo toma conocimiento. 

Seminario para Medios de Comunicaci6n en Huaraz 
El Presidente del Consejo Directlvo inform6 sobre el Seminario para los medios de 
comunicaci6n lIevado a cabo en la ciudad de Huaraz el pasado jueves 20 de setiembre, 

~ en la que asistieron diversos de comunicaci6n social de esa localidad. 



EI Consejo Directivo tomO conocimiento. 

Seminario Competitividad Regional y Conglomerados Productivos - Huaraz 
Se informO respecto a la realizaciOn el dla 21 de setiembre pasado, en el Hotel Real 
Huascaran de la ciudad de Huaraz, indicando que el mismo fue organizado en conjunto 
con el Gobierno Regional de Ancash, asistiendo at evenlo aproximadamente 190 
personas. 
EI Consejo Directivo lom6 conocimiento. 

Taller Sobre Metodologias para FormulaciOn de Planes de Desarrollo- Huaraz 
EI Presidente senal6 que tam bien en la ciudad de Huaraz se realiz6, del 19 al 21 de 
setiembre, un Taller sobre Metodologias de para FormulaciOn de Planes de Desarrollo 
Concertado y su ajuste con las metas del Plan BicentenariO al 2021 , el mismo que 
fue organizado por la Direcci6n Nacional de Seguimiento y Evaluaci6n de CEPLAN en 
conjunto con el Gobierno Regional de Ancash, realizado en la sede de dicho Gobierno 
Regional y en la que participaron ademas del personal de dicho Gobierno Reg ional 
(Sede Institucional y Direcciones Regionales) ,la de las Municipalidades Provinciales y 
Oistritales de dicha Regi6n. 
EI Consejo Directivo tom6 conocimiento. 

Exposici6n en la Camara de Comercio y Producci6n de la Provincia del Santa 
EI Presidente se refiri6 tambien a la exposici6n realizada en la sede de la ciudad de 
Chimbote de la Camara de Comercio y Producci6n de la Santa, la misma que se 
realiz6 el pasado 21 de Setiembre, asistiendo aproximadamente 70 personas. 
EI Consejo Directivo tom6 conocimiento . 

Visitas a Centros de ProducciOn e InvestigaciOn en Ancash 
EI Presidente intervino para senalar que, con ocasiOn de su viaje a las ciudades de 
Huaraz y Chimbote para los fines antes expuestos, tuvo la oportunidad de visitar los 
laboratorios especializados de la Facultad de Industrias Alimentarias de la Universidad 
Nacional Santiago Antunez de Mayolo, en donde se aprecio sus plantas de producciOn 
de cereales, lacteos, frutas, hortalizas y panaderia; a la Empresa de Alimentos Andinos 
Waraq, en la que se observ6 la trasformaci6n de granos andinos, como la quiwicha, 
maiz y haba en productos alimenticios, como el kiweat. una barra de quiwicha con 
relleno de manjar y chocolate . 
Tambien se visit6 la Urbanizaci6n EI Pinar, residencia de los Trabajador de la empresa 
Antamina; como el centro de investigaci6n de producci6n y mejora de ganado ovino 
ubicado localidad de Catac, en donde pudo apreciarse los logros alcanzados con la 
cooperaci6n de CARE. 
EI Consejo Directivo tom6 conocimiento. 

Reuniones Sostenidas para el Plan de CEPLAN 
EI senor Mariano Paz Soldan informO sobre las diversas reuniones que habla sosten ido 
en relaciOn a la formulaci6n del Plan Institucional de CEPLAN y al Plan Estrategico de 
Desarrollo Nacional, destacando, entre otras, las lIevadas a cabo con el Sr. Juan Jose 
Garrido de SEP; el Sr. Federico Arnillas de la Mesa de Concertaci6n de la Lucha contra 
la Pobreza; el Sr. Fernando Zavala Lombardi, ex Ministro de Economia y Finanzas; el 
Sr. Jose Arista Arbildo , Presidente del Gobierno Regional de Amazonas; el Sr. Milton 
Von Hesse La Serna, actual Ministro de Agricultura; el Sr. Emiliano Ouch de la 
organizaci6n Competitiveness, el Dr. Lu is Bedoya Reyes; el Dr. Manuel Castaneda, 
con quien trato respecto a la sistematizaci6n de la legislaciOn; Dr. Leonardo Caparros, 
con respecto a la corrupci6n ; el Arq. Ricardo Vidal Nunez para tratar respecto a 
Ciudades Fronterizas. 



Tambi~m hizo menci6n de la comunicaci6n par videoconferencia con la Consultora 
McKinsey de los Estados Unidos de America, lIevada a cabo el 11 de setiembre en 
curso. 
Consejo Directivo tom6 conocimiento. 

Entrevistas en Medios de Prensa 
EI Presidente del Consejo Directivo se refiri6 a las entrevistas concedidas para los 
siguientes medios televisivos: MTV Noticias, Edici6n Central , Canal 49; Global TV 
Noticias Primera Edici6n; ATV Noticias; DKR NOTICIAS - Programa Juan Sanchez en 
Vivo - Canal 23 en Huara y Canal 25 de Chimbote y el Canal 13, Programa Ancash 
Integraci6n y Desarrollo. 
Tambien dio cuentas de su presencia en Radio Melodia, como las entrevistas que Ie 
fueron realizadas , en su condici6n de Presidente del Consejo Directivo de CEPLAN, en 
el diario La Republica, la Revista Cosas y en medias de prensa escrita regionales . 
El Consejo Directivo lom6 conocimiento. 

Informe sabre Taller Regional del Sf. Ricardo Enrique Carrillo Ulloa 

A pedido del Presidente, el Senor Ricardo Enrique Carrillo Ulla, Asesor de la Presidencia a 
cargo del despacho de la Oirecci6n Ejecutiva, hizo uso de la palabra para informar can 
respecto a su recientes viaje, en comisi6n de servicios, a la ciudad de Quito, Republica de 
Ecuador, para participar en el Taller Regional "Vinculaci6n Plan-Presupuesto: la evaluaci6n 
como instrumento de mejora", del cual fue invitado la instituci6n par el Ministerio de Hacienda y 
Administraciones Publicas del Gobierno de Espana. 

AI respecto, senal6 que el objeto del arriba referido Taller Regional fue evaluar la vinculaci6n 
entre planeamiento y presupuesto para fines de la cooperacion que la Comunidad Europea 
otorga en dicha materia a la Regi6n, senalando, ademas, que su prop6sito especJfico era 
determinar las acciones a actividades comunes necesarias para toda la Region en materia de 
cooperaci6n tecnica en dicha materia. 

Agreg6 el senor Carrillo que en dicho evenlo habia propuesto el lema de la evaluaci6n de 
impactos de proyeclos, asr como dos actividades especfficas de cooperaci6n para CEPLAN 
relativas a planificaci6n y la inversi6n publica y privada as i como en la implementaci6n de un 
sistema de informaci6n para el planeamiento estrategico para el desarrollo 

Tambien senal6 el senor Carrillo sobre la posibilidad de que el Peru pueda ser la pr6xima sede 
de REDEPLAN, asi como Que en el aludido Taller Regional, par intermedio del funcionario del 
BIO, Sr. Roberto Garcia Lopez, tom6 contacto can un alto funcionario del gobierno de Corea 
del Sur, el Sf. Dong Yeon Kim, quien habra en principia habra propuesto firmar un Convenio de 
Cooperaci6n can CEPLAN durante su pr6xima visita al Peru. 

Informe de Actividades de Oirecciones de CEPLAN 

EI Sr. Enrique Carrillo Ulloa, inform6 respecto a los avances de ejecuci6n de las actividades 
contempladas en el Plan Operativo de CEPLAN , senalando que se venfa cumpliendo can el 
respectivo cronograma a fin de que al finalizar el presente ejercicio se logre ejecutar el 
presupuesto asignado asi como alcanzar las metas programadas. Asimismo, se refirio a la 
pr6xima vista de consultores de Euro Social para la cooperaci6n tecnica comprometida a 
CEPLAN. 

Acto seguido soJicit6 a los Directores Nacionales exponer sabre el avance de las actividades de 
sus Direcciones as! como las mas reJevantes a desarrotlarse en el periodo que resta del 
presente ana. 



A continuaci6n hicieron usa de la pafabra et Director Nacional de Coordinaci6n y Ptaneamiento 
Estrategico (e), Sr. Ramon Perez Prieto; el Director Nacional de Prospectiva y Estudios 
Estrategicos, Sr. Carlos Anderson Rami rez y el Director Nacional de Seguimiento y Evaluacion, 
Sr. Elias Joel Rulz Chavez, asi como tam bien el Asesor de la Presidencia, Sr. Alejandro Santa 
Maria Silva, quienes, en ese orden, detallaron y explicaron sobre las actividades que venian 
desarrollando y las principales que eslaban pendientes de ejecucion en 10 que falta del ano, 
respondiendo a las preguntas que los senores Directores les formula ron sobre sus 
intervenciones. 

111. ESTACION DE DESPACHO 

No hubo documentos 

IV. ORDEN DEL DiA 

Convenio MarcQ de Cooperaci6n Interinstitucional con la Escuela de Gobierno y Planificaci6n 
de la Universidad Alas Peruanas 

De acuerdo a 10 decidido en la estaci6n de Informes y Pedidos, y teniendo en cuenta la 
Propuesta de su Presidente y el Informe favorable de la Oficina de Asesorfa Jurldica W 97· 
2012·CEPLAN/OAJ de fecha 11 de setiembre de 2012, el Consejo Direclivo, por unanimidad, 
adopt6 el acuerdo siguiente: 

ACUERDO N° 01-2012/CD-S51 

~Autorizar al Presidente del Consejo Directivo la suscripci6n del Convenio 
Marco de Cooperaci6n Interinstitucional a celebrarse entre el CEPLAN y la 
Escuela de Gobierno y Planificaci6n de la Universidad Alas Peruanas 
propuesto por su Presidente; debiendose para ello observarse las normas 
legales y administrativas sobre la materia". 

Sin olre asunto en la Agenda, se dio ermine a la presente sesi6n del Consejo Directivo del 
CEPLAN, siendo las 20:00 horas. 

Sr. 

?: . abiola Le6n Velarde Servello 
Miembro del Consejo Directivo 

elipe Paz Soldan Franco 
del Consejo Directivo 

• 
Sr. Vladimi 0 Huaroc Portocarrero 
Miembro d I Consejo Directivo 

Sr. Ja~~ Quevedo 
Miembro del Consejo Directivo 


